

# Diamond ~何よりも強く、輝いて~

6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2023年(令和5年) 7月27日 No. 43



## ★1学期、色々と本当にありがとうございました!!!★

早いもので、1学期が終わり、来週8月1日(火)から夏休みです。

6年生としての1年間がスタートして、79日間。「最後の1年、どんな1年間になるのかな??」「新しいクラス、楽しみだな♪」など、子どもたちもドキドキわくわくしながら始まった4月6日。その日から本日まで、あっという間でした。

ここ近年、コロナ禍で行事など色々制限があったり規模を縮小したりしながら進めてきましたが、今年度は、少しずつ従来の形に戻して実施できることも増えてきました。4月と5月の参観日で、子どもたちが新しい環境で頑張っている姿を保護者の皆様に見ていただけたことや、4年ぶりに学級懇談会を開催できて、保護者の皆様と色々なことを共有させていただく機会があったことも、本当によかったと思っています。さらに、日々、保護者の皆様と、直接お会いしてお話したり、電話や連絡帳でお話したりしたことも、私たちにとって、とても貴重な機会となりました。こうして1学期を終えることができるのも、保護者の皆様のおかげです!!感謝の気持ちでいっぱいです。お忙しい中、いつも、あらゆる場面で、温かいお心遣いや、たくさんの御協力をいただき、本当にありがとうございました!!

6年生の子どもたちは、最高学年として、この1学期、たくさんのことを頑張ることができました。入学式や、なかよし学年遠足で1年生を温かくサポートしてくれたり、委員会・クラブ・代表委員会・児童会・たてわり掃除・登校班など色々な場面でリーダーシップを発揮したり、色々な学年の子どもたちに「こうしたらいいんよ♪」「〇〇したらどう??」など温かい気遣いをしたり……。最高学年ということで、自分のことだけやったらいいのではなく、今まで以上にやるべきことも多くなって大変忙しかったと思いますが、忙しい中でも、4月に考えた「50メートル走8秒台を目指す。」「漢字の書き順を覚えて、字を丁寧に書く。」など自分の目標に向かって頑張る姿、とても立派でした。「5年生のときより発表できるようになったと思う。」「漢字を丁寧に書けるようになった。」「勉強難しくなったけど、算数の分数のわり算の計算もできるようになって良かった。」「テストで良い点数がとれて嬉しかった。」など子ど

もたちは言っていました。子どもたちが、一生懸命頑張る姿を色々な場面で見ることができて、私達もとても嬉しかったです♪子どもたち一人一人が、忙しい中、自分のできることを精一杯、本当によく頑張ったと思います！！

来週8月1日（火）から始まる夏休みは、小学校生活最後の夏休みです。宿題や勉強など計画的に進めながら、せっかくの夏休みなので、ゆっくりしたり、楽しく過ごしたりしてほしいと思います。8月25日や9月1日に、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

今年は10年に1度の暑さと言われるくらい、とても暑いですが、保護者の皆様も、体調にお気をつけてお元気でいてください。これからも、よろしくお願い致します。

## 学習相談日について

【日時】	8月25日(金) 8時30分から10時まで
【場所】	6年1組 教室 と 6年2組 教室
【参加者】	参加を希望する児童
【内容】	夏休みの宿題、これまでの学習の中に見られた課題、自主学習など
【服装】	制服・制帽・マスク持参
【持ち物】	ランドセル・水筒・夏休みの宿題やタブレットなど学習に必要な物

## 2学期始業式(9月1日)について

- 【時間割 ※1組2組共通】 ①学活 ②算数 ③国語 ④国語 ⑤総合 ⑥委員会
- 【持ち物】 水筒、マスク持参、ランチョンマット1枚、シューズ、給食着(3グループの人)、教科書やノート、連絡帳、筆箱、お道具箱
- 宿題(答え合わせと直しをしたもの・作品など夏休みの宿題全て)**

※忘れ物がないように、持ち物を確認しましょう！！

【お知らせ・お願い】★いつも、色々とお協力いただき、本当にありがとうございます！！★

- 夏休み前に、子どもたちが、お道具箱・絵の具セット・習字セット・裁縫セットを持って帰っています。中身を確認していただき、足りないものにつきましては、すみませんが、補充をよろしくお願い致します。
- 9月1日に、新しい「自主学習ノート」(主体学習で使うノート)・「国語ノート」・「算数ノート」をお渡しします。
- 「2023 修学旅行 持ち物」のプリントを、個人懇談でお渡ししています。お忙しい中すみませんが、夏休み中から持ち物の準備を進めていただけたら有り難いです。よろしくお願い致します。